

## 親子で考える標語「コノクール」

鰍沢税務署及び鰍沢法人会主催で、税について考える作文・書道・親子で考える標語コンクールなどが実施され、鰍沢税務署管内の小・中学生から多数の応募がありました。受賞された町内の生徒、児童・保護者を紹介します。（敬称略）

### ◆中学生の税についての作文（鰍沢税務署管内）

#### 【納税貯蓄組合連合会優秀賞】

南部中学校・佐野 こひろ

#### ◆親子で考える税に関する標語

##### 【金賞】 瞳合小・遠藤 はる・美穂

「税金を学んで知ろう日本の仕組み」

栄 小：佐野 さち・奈央子

「一人一人の税金が日本の未来

みんなの笑顔を支えてる」

##### 【銀賞】 栄 小：遠藤 礼・照美

「税金はみんなの暮らしに支えてる  
しっかり納め大事に使う」

##### 【銅賞】 富沢小：佐野 莉央奈・博典

「一人一人の税金でつくる  
明るく豊かな未来」

富沢小：山口 蓮・薰  
「支え合い 助け合い

私たちのくらしを守る納税

### ◆「税を考える週間」書道大会成績（特別推薦）

#### 【南部町長賞】 南部中：望月 嘉斗

#### 【早川町長賞】 南部中：望月 烈

受賞された皆さま、おめでとうございました。

## 新小学校の校名は、 なんぶ 「南部小学校」に決まりました。

瞳合小学校と栄小学校が統合し、令和8年4月1日に開校する新小学校の校名が、「南部小学校」に決定しました。これは、12月に開かれた南部町議会第4回定例会において、南部町立小・中学校設置条例の改正が議決されたことによるものです。

この校名には、子どもたちが豊かな自然に恵まれた郷土を愛し、南部氏をはじめとする町の歴史と文化に誇りを持ち、新たに集い、交流し、心も体も健やかに育ってほしいとの願いが込められています。町民の皆さんには、南部小学校の発展に向け、今後ともご協力くださいますようお願いいたします。これまでの経緯等は、町のホームページに掲載しています。

お問合せ 学校教育課 ☎64-4842



みどり幼稚園

12月7日㈯に栄保育所、  
12月14日㈯に富河保育所、  
12月11日㈬にみどり幼稚園  
の発表会が行われました。  
園児たちはこの日のため  
に一生懸命練習してきました  
戯や劇遊び、合唱などを来  
場した家族の前で披露しま  
した。元気いっぱい一生懸  
命な園児たちの姿に、会場  
からはたくさんの拍手が送  
られました。

## 発表会 保育所・幼稚園



富河保育園



栄保育園